

L'icône de Hawaï (USA) est un Marocain

Lundi 10 janvier 2012

L'Opinion

Sa nomination à l'unanimité au poste de directeur exécutif de Hawaï Public Housing Authority n'est pas fortuite. Hakim Ouansafi, puisque c'est de lui qu'il s'agit, avait fait des études très poussées en économie à Londres puis à New York avant de décider de s'installer à Hawaï, à la tête d'un prestigieux complexe hôtelier. Marié à une américaine médecin de fonction, avec laquelle il a en commun la culture du mécénat et de l'aide des enfants démunis, qualités qu'ils puisent tous les deux dans la religion de l'Islam, il ne tarde pas à devenir l'icône de cette cité qui compte pas moins de 1,2 million d'habitants. Il devint alors président de l'Association Musulmane de Hawaï qu'il créa, et membre influent du Conseil pour le Hawaï Chapitre de la Loi Fédérale Fondation.

Hakim, comme se plaisent à l'appeler ses intimes, ainsi que ses nombreux «protégés», voue

un amour fou aux enfants auxquels il consacre le plus clair de son temps et le maximum de son porte feuille.

C'est ainsi que son charisme et sa réputation lui valurent tout récemment sa nomination à la tête de Hawaï Public Housing Authority, une instance qui gère plusieurs milliers d'unités de logements publics sur plus de 80 sites par Etat, un peu le correspondant d'Al Omrane chez nous à la différence que la 1ère dispose de plusieurs dizaines de milliards de dollars destinés à apporter la joie aux foyers de la classe moyenne.

On allait oublier de vous dire que Hakim n'est autre que le frère de notre responsable de service de publicité, Amina Ouansafi, pour ne pas la nommer et que c'est un produit pur marrakechi.

MOHAMED JHIOUI